
PERGUNTAS PARA SABATINA - GAZETA DOS VALES

1. Como você planeja garantir que não haja desvio ou corrupção dos recursos
públicos durante sua gestão? Quais mecanismos de transparência e
fiscalização pretende implementar durante o seu mandato?

2. A nova sede da prefeitura está em construção e promete gerar economia para
os cofres públicos. Como você planeja utilizar esse espaço para melhorar a
eficiência administrativa na prestação de serviços à população e, ao mesmo
tempo, trazer economia para a administração municipal?

3. Como o senhor pretende resolver as reclamações dos moradores sobre a
localização do Parque de Exposições? Existem planos para melhorar a
experiência tanto para os visitantes quanto para os moradores sem que o
mesmo deixe de receber os eventos?

4. Quais são suas propostas para expandir os serviços da Fundação Hospitalar
para atender mais pessoas e não sobrecarregar o sistema, e também garantir
a sua sustentabilidade financeira?

5. O Hospital do Câncer está em construção e pretende atender mais de 60
municípios. Como sua administração planeja apoiar essa iniciativa para
garantir que a obra seja concluída e como o senhor pretende assegurar que
ele ofereça um atendimento de qualidade e atenda às necessidades da
região?

6. Com a homologação do aeroporto e a promessa de voos semanais para Belo
Horizonte, quais são suas propostas para que a homologação realmente
aconteça e que o mesmo ofereça voos regulares não somente para a capital
mineira mas também para outras cidades?

7. Com a mudança da rodoviária para um novo local, o que será feito com o
antigo centro da cidade? Existem planos para revitalizar essa área e dar uma
nova visão ao centro de Capelinha? Como o senhor pretende tornar esse
espaço mais multifuncional e atraente para a população e os visitantes?

8. Como você pretende envolver a população nas decisões do governo
municipal? Quais mecanismos de participação popular e consulta pública
você planeja implementar para garantir que as sugestões e reclamações dos
cidadãos sejam ouvidas e solucionadas?
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9. Como sua administração pretende lidar com os animais de rua que acabam
atacando a população e causando acidentes, além de aumentar a população
canina por falta de castração? Quais medidas concretas serão adotadas para
garantir que o canil municipal tenha recursos suficientes para a castração em
massa e o cuidado desses animais, promovendo segurança e bem-estar tanto
para os animais quanto para os moradores?

10.As creches atendem atualmente a maioria das crianças apenas em meio
período, como sua administração pretende expandir o atendimento em tempo
integral para além das famílias em situação de vulnerabilidade social? Quais
são seus planos para melhorar a infraestrutura e a capacidade das creches
municipais sem perder a qualidade de ensino e garantir o desenvolvimento
para as crianças?

11.Com o terreno já disponível para a implementação do distrito industrial, que é
uma obra muito aguardada pela população, quais serão suas ações
prioritárias para captar recursos e viabilizar a construção e operação deste
espaço? Como sua administração pretende atrair empresas e investimentos
para o distrito, garantindo que ele contribua de forma significativa para o
desenvolvimento econômico do município, principalmente na geração de
empregos?

12.O município possui mais de 70 comunidades e distritos, onde centenas de
produtores rurais têm poucas oportunidades para comercializar seus
produtos, dado que o Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) e a Feira
Livre Municipal não conseguem atender a todos. Quais medidas o senhor
planeja implementar para expandir as alternativas de comercialização para
que os demais produtores gerem receitas e continuem a produzir,
contribuindo assim para o desenvolvimento econômico da zona urbana do
município?

13.Como sua administração planeja garantir a municipalização do trânsito no
município para ter um fluxo de veículo mais seguro e eficiente? Quais serão
as suas principais ações implementadas para que a municipalização seja
eficaz, promovendo a reestruturação das vias, a instalação de sinalização
adequada e o monitoramento contínuo, assegurando um trânsito mais seguro
e fluido para todos?
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14.Municípios vizinhos e bem menores têm se destacado bastante nos Jogos
Escolares de Minas Gerais (JEMG), conquistando medalhas e boas
classificações, enquanto Capelinha não tem alcançado o mesmo nível de
destaque. Quais são suas estratégias e ações para fazer com que Capelinha
retome seu status de referência em esportes, não só no JEMG, mas também
em outras competições e atividades recreativas? Como pretende incentivar a
participação da população jovem e adulta em outras modalidades para
promover o desenvolvimento de talentos locais?

15.Com a presença de muitas empresas no município, é comum ver uma busca
constante por profissionais qualificados. Quais são suas propostas para
garantir que as empresas no município cumpram adequadamente com os
benefícios de seus funcionários e como pretende fomentar programas de
capacitação para garantir que os trabalhadores estejam bem preparados para
atender às necessidades do mercado local?

16.Como seu mandato pretende dialogar com a Câmara Municipal, uma vez que
a harmonia com o poder legislativo é importante para a aprovação de
projetos e proposta de interesse do município?

17. A respeito da composição de sua equipe de governo, qual será o critério?

18. O setor cultural tem cobrado das gestões a realização de maiores
investimentos nas realização de eventos que valorize os artistas locais.
Também tem sido uma demanda crescente o apoio na realização de festas
tradicionais nos distritos e comunidades, bem como de eventos nas regiões
da cidade. Qual é sua proposta?

19. Apesar dos investimentos, Capelinha ainda sofre com a falta de drenagem
pluvial. A rua Deca Abrantes, no bairro Piedade, a cada dia que passa piora.
Qual é o seu compromisso em relação a investimentos na solução desse
grave problema?

20. Capelinha tem um número alto de pagamento de auxílio aluguel, devido a
dezenas de famílias não terem um lar. Como você pretende solucionar esse
problema? É possível realizar investimentos de recursos próprios para
construção de habitação?

21. Em seu plano de governo, há alguma proposta para revitalização e
melhoramento das condições do Mercado Municipal?
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22.Como sua gestão pretende investir para garantir a continuidade e ampliação
de cursos de ensino superior em Capelinha?

23.Em seu plano de governo, há alguma proposta de política pública para a
população LGBTQIA+?

24.O setor de meio ambiente é uma questão prioritária nos dias atuais, muito se
tem debatido e falado na construção de uma usina de triagem e
compostagem, como seu governo pretende tratar essa questão do lixo no
município?

25. Na área de segurança pública, a participação do município é fundamental.
Quais serão as ações em seu governo para aumentar a sensação de
segurança em Capelinha?

26.Manter uma cidade limpa e organizada além de trazer autoestima à
população, garante qualidade em saúde e bem estar, como sua gestão
pretende trabalhar a zeladoria municipal? uma vez que nosso município
enfrenta um problema crônico de ruas esburacadas e sujas.

27.O Transporte coletivo municipal, apesar de funcionar há mais de uma década,
enfrenta dificuldades, por falta de organização, investimentos em
infraestrutura e acompanhamento do setor público, uma vez que o serviço é
subsidiado. Qual proposta você apresenta para melhoria desse serviço?

28.Como sua gestão pretende trabalhar para garantir o atendimento de
URGÊNCIA E EMERGÊNCIA, uma vez que o Hospital de Capelinha está
sobrecarregado?

29.Qual será a estratégia que sua gestão pretende usar para garantir o
fortalecimento da Economia Local?

30.Nos últimos anos, é perceptível o enfraquecimento da Festa do Capelinhense
Ausente. Como sua gestão pretende trabalhar para potencializar e fortalecer
a realização deste evento, uma vez que o mesmo é referência no estado?


